

東海道鐵道も遅々開通して来る二月一日よりは静岡東京間より汽車の往復を開き、濱松・静岡間の聯絡も近日の内に有之候。又就ては時事新報遞送の上にも著しき影響をひ候事に致したれば同地方へ新報の遞送は一層迅速なるを得べく該地方よりて新規の新報御注文等は自同所へ御申込後得ば諸事神速に相運び可申候。此段同地方の方々に廣告仕候也。

廿二年一月 時事新報社

官吏の政談

官	宮内省告示第一號
○宮内省告示第一號	澳大利洪牙利國皇太子ルードルフ殿下薨去ニ付今三十 一日ヨリ十二日間宮中喪 仰出サル
明治二十二年	一月三十一日 宮内大臣子爵土方久元
明治二十二年	二月一日 遷信大臣子爵復本武揚
明治二十二年	通信取扱細則第二條ヘ左ノ但書ヲ追加ス ヘシ
○東京府令第八號	明治二十一年度地方稅支出收入追加豫算常設委員會ノ 決議ヲ經テ左ノ通定
明治二十二年	二月一日 東京府知事男爵高崎五六
明治二十二年	明治二十一年度地方稅支出追加豫算 △印ヘ朱書
一金七十二圓八十六錢八厘	一金七十二圓八十六錢八厘 衛生及病院費
内	内
金六十圓四十八錢	金十二圓三十八錢八厘 區部支辨
△内	△内 郡部支辨
金七十二圓八十六錢八厘	△寄附金 傳染病豫防費
△内	△寄附金 寄附金
一金七十二圓八十六錢八厘	一金七十二圓八十六錢八厘
内	内
金六十圓四十八錢	區部收入
金十二圓三十八錢八厘	郡部收入
△兵庫姫路間鐵道里程	兵庫明石間改正哩程(昨年十 一月二十一日本欄參看)
明石、大久保間	並に明石姫路間哩程は左の如 し(鐵道局)
兵庫、須磨間	三哩三十四錢三十四輪
須磨、塩水間	三哩四十六錢六輪
塩水、明石間	三哩六十四錢七十二輪
明石、大久保間	三哩七十五錢九十三輪
大久保、土山間	四哩八錢七十九輪

あきんどならんと思はるれども又一方に顧みて政府の處を以て推測するに全政府中悉く同一致して一主義終結するの覺悟ありとも思はざる其次第は同じく閣員に列する人々にして其舉動の緩急疾徐時々或は一ならずして民間の目に映する所みては此等の人々同内閣の内に集め同主義の進退を爲さしむるとは或は易からざる可しと見ゆるものあきにあらず又第二流の官吏よりては時として現政府の政略に反対の意を抱き稀には其言の外に漏るゝものさへあるなど現状の形況を以てすれば政府の部内は必ずしも同心一味の人を以て體を成したるものとのみも思はれず其本體に於て既定まらざる所あるよ於ては其所屬の官吏が各方々四方に出でゝ意見を陳述するゝ當りて能く矛盾の卑なき事を得べきや否や我輩の傍より不安心ゝ思ふ所なり左れば今回政府が官吏の政談を許したるは進ては政府自家の政略を主張辯護し退ては民間の論難攻撃に對して其地位を守るの用意よりて畢竟今後政略上の必要に出でたる處置ならんと雖も若しも前より述ぶるが如く第一より政府部内の主義一定せずして人心合期せざるに於ては却て糧を敵に假すが如き意外の結果なしと云ひ難し最も恐る可きものなれば政府の爲めに謀り官吏の演説を許すと同時に其部内の主義を定めて人心を一にするふと策の最も急なるものあらんと我輩の敢て勧告する所なり

	四哩十六鎮四十輪	四哩五十五鎮九十六輪	五哩十七鎮八十六輪
○千八百八十九年度の歲計豫算案 本月(十二月)中國會の議に附すべき千八百八十九年度の歲計豫算表又據れば歲入總額を六千七十萬法となせり即ち歲出額の歲入額又超七十五萬七千六百法となりとす其項目左表の如し	(昨年十二月八日佛國經濟雜誌)	歲入の部	歲入の部
不動產及資金收入	一、五九四、四〇〇	法	一、五九四、四〇〇
內閣收入	二一、五〇〇		二一、五〇〇
外務省收入	六〇、六〇〇		六〇、六〇〇
司法省及警察收入	五、七〇六、三九〇		五、七〇六、三九〇
陸軍省收入	二六、七七〇、〇〇〇		二六、七七〇、〇〇〇
大藏省收入及道路稅	一五五、〇〇〇		一五五、〇〇〇
農工務省收入	二六、三七八、七〇〇		二六、三七八、七〇〇
郵便鐵道收入	六、九一〇		六、九一〇
雜收入			
合計			
歲出の部			
公債事務	一、七七四、〇二〇	法	一、七七四、〇二〇
內閣費	八〇四、一〇〇		八〇四、一〇〇
外務省費	八七五、九〇〇		八七五、九〇〇
內務省費	五、〇二三、七〇九		五、〇二三、七〇九
司法省費及警察費	九九、二〇〇		九九、二〇〇
陸軍省費	二二、三一六、五二六		二二、三一六、五二六
大藏省費及道路費	五、二八二、四〇〇		五、二八二、四〇〇
農工務省費	一、三七一、三一五		一、三七一、三一五
郵便鐵道費	二四、一九五、一五〇		二四、一九五、一五〇
雜費	一五、二八〇		一五、二八〇
合計	六一、七五七、六〇〇		六一、七五七、六〇〇

したるが内外  
約したる人々を  
外の紳士令攘  
加ふる筈にて  
リンの獨奏及  
ある能役者の  
○京都の近報  
増したれば近  
置する由なる  
るみとあれば  
を占ひるなら  
前嶋町より新築  
若宮菊麿王殿  
洛東有樂館よ  
し將來の事業  
王殿下と共に  
王殿下と共に  
り汽車にて御  
嶋に向け御出立  
ある兵學校附  
は是迄上京  
川通り錦小路  
六日盛大ある  
坪總坪三千六  
中々の壯觀ある  
て市中より電燈  
は多分上京す  
尤其駒工迄に止  
る時は學校或は  
と云ふ○大日山  
原再二氏が發表  
に設立せんと  
當て大坂にて  
角康定憲等の諸  
者頗る多きより  
贊成を認めし  
都支會を設立し  
同團の幹事士  
団づゝ大演説會  
有物ありしが  
上げどありて其  
と改稱して殿下  
事の中第一回  
廿一日午前六時  
東洞院西入る中  
田文厚の三氏が  
品今度佛國田  
且つ同氏も二日  
月廿五日發)